



LO QUE DIJO

El Presidente López Obrador se refirió a cada uno de los aspirantes presidenciales durante la semana:

RICARDO MONREAL, coordinador de Morena en el Senado



“ En el caso de Ricardo, aunque es un Poder independiente, autónomo, sí pertenecemos al mismo movimiento, estamos luchando por la transformación y fue muy importante el que cuando se podía, que no se habían cerrado los opositores, logramos reformas a la Constitución, importantísimas”.

CLAUDIA SHEINBAUM, Jefa de Gobierno de la CDMX



“ En el caso de la doctora Claudia Sheinbaum, la eligió el pueblo, los ciudadanos, pero es compañera de nosotros, de mucho tiempo, trabajó conmigo, fue Secretaria del Medio Ambiente cuando yo fui Jefe de Gobierno, ha hecho muy buen trabajo, muy buena labor como Jefa de Gobierno”.

MARCELO EBRARD, Secretario de Relaciones Exteriores



“ El caso de Marcelo Ebrard, que sí está más dependiente del Ejecutivo que yo encabezé, pues qué les puedo decir, las relaciones internacionales han estado muy bien manejadas, sobre todo la relación con el Gobierno de Estados Unidos, como que no es un asunto sencillo, es complejo”.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ, Secretario de Gobernación



“ Adán Augusto es mi hermano porque conocemos a toda su familia, su papá era notario y era el único que aceptaba ir a levantar un acta cuando estábamos en la Oposición; su mamá también, en paz descansa, nos mandaba su cooperación, cuando empezamos y pues él es abogado, notario, Gobernador, por eso le ofrecí que me ayudara como Secretario de Gobernación”.

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, diputado federal



“ Últimamente estaba escuchando que Fernández Noroña, que decía que no era tomado en cuenta; es un proceso que no va a excluirlo, si su partido lo postula, no se excluye, lo que pasa que todavía no se definen las reglas, eso lo va a resolver el Consejo (de Morena)”.